

**Durch die radfahrlust habe ich aus einem verzweifelten Tiefpunkt zurück ins Leben gefunden. Ich war aufgrund meiner MS sehr isoliert und vom Leben abgeschnitten. Dann fand mein Mann einen Artikel über die radfahrlust® und meldete uns beide sofort an. [...] Als ich mich das erste Mal auf ein Liegedreirad setzte, fühlte ich mich sofort sicher und konnte einfach losfahren. Für mich war eine möglichst hohe und aufrechte Sitzhaltung wichtig. Schon wenige Monate später habe ich mir mein eigenes Trike gekauft.**

**Maria W.**